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09 de julho, 2023

A fé não pode ser vista como um “fardo” ou um “conjunto de normas e obrigações” diz reitor do
Santuário

A fé não pode ser vista como um “fardo” ou um “conjunto de
normas e obrigações” diz reitor do Santuário
Missa dominical no Recinto de Oração contou com a presença de 27 grupos de
10 países, incluindo Portugal
 

O reitor do Santuário de Fátima desafiou esta manhã os peregrinos a fazer da fé um ato
de confiança no amor de Deus e não um “fardo” que impõe obrigações e normas de
conduta.

“Se olhamos para Deus como um `fardo´ e para a nossa fé como algo que nos deprime
ou nos oprime, isso significa que a imagem que fazemos de Deus está profundamente
errada; que temos de converter o modo como vemos Deus” afirmou o padre Carlos
Cabecinhas aos milhares de peregrinos que participaram na Eucaristia, na Cova da Iria,
este domingo.
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“As exortações de Jesus – `vinde a Mim´ e `aprendei de Mim – são desafio a
conhecermos esse verdadeiro rosto de Deus, que Ele nos quer revelar” disse o
sacerdote a partir da liturgia proclamada este domingo do Tempo Comum, desafiando
os peregrinos a seguir o exemplo dos santos Francisco e Jacinta Marto que
compreenderam que “Jesus, manso e humilde de coração, vem ao nosso encontro para
nos trazer a paz” e “só no seu coração encontramos alívio, consolação e conforto diante
das dificuldades que a vida nos traz”.

Refletindo sobre a mensagem de Fátima, a partir do Evangelho, o padre Carlos
Cabecinhas recordou que, em Fátima,  Nossa Senhora apresentou o seu coração
imaculado como imagem ou ícone deste coração de Jesus.

“O coração da Mãe conduz-nos sempre ao coração do Filho. É isso que exprime o
espaço do Santuário: ao centro, diante da Capelinha das Aparições, está representado o
Coração de Jesus” referiu sugerindo uma interpretação da geografia iconográfica do
espaço do Santuário.

“Os dois jovens santos (de Fátima) são o exemplo daqueles a quem Jesus se refere, dos
pequeninos a quem Deus revela as verdades, que os que se têm por sábios e
inteligentes não alcançam. Através do coração de Maria, chegam ao coração de Jesus,
no qual encontram o refúgio e o conforto nas dificuldades; com o qual aprendem a
confiança em Deus e a atenção aos irmãos”, concluiu ressalvando os traços da
espiritualidade de São Francisco e Santa Jacinta Marto.

Este domingo fizeram-se anunciar no Santuário 27 grupos de 10 nacionalidades:
Portugal, Estados unidos, Polónia, Chéquia, Hungria, Brasil, México, Coreia do Sul,
França e Itália.
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